



Vista general.

CONSTRUCCION DE UN PUENTE EN ARTESA DE SEGRE

Artesa de Segre (Lérida) extiende gran parte de su término municipal en la orilla opuesta del río Segre, en donde radican los pueblos agregados a su municipio, que son: Vernet, Baldomá, Clua y Vallderiet, de unos 600 habitantes de población total.

El acceso a dichos pueblos se venía haciendo con dificultades, ya que el tráfico rodado tenía que dar un rodeo de 10 kms., repercutiendo ello en las actividades de aquella comarca, pues son muchos los vecinos de Artesa de Segre que tienen sus propiedades rurales en la margen opuesta del río, y viceversa sucede con los vecinos de los pueblos

agregados, disminuyendo el rendimiento en las faenas agrícolas y dificultando las transacciones económicas con la cabeza del municipio, que a su vez es centro comercial de aquella comarca.

Antiguamente había un puente colgante que fué, como tantos otros, destruído durante el trienio 1936-1939, el cual lo arreglaron los mismos vecinos provisionalmente y de forma muy somera para pasarela en la que solamente pueden circular aquellos peatones equilibristas y sin idea del vértigo, como sucede con el joven y deportista cura párroco de Baldomá, quien es capaz de cruzarlo en ¡moto-